

Dicen que "a falta de vieja, vergüenza nueva". El PP de Sanlúcar habla de renovación, pero son más de lo mismo con algo más peligroso: la falta de conocimiento de lo que esta ocurriendo en esta ciudad Fernando Hernández . La verdad es que cada vez que el candidato a la Alcadía por el PP abre la boca, uno siente vergüenza ajena. No es posible tanta incompetencia, ignorancia, y sobre todo, falta de ideas. Que se puede comprobar en la nota de prensa publicada en este medio, el pasado 30 de noviembre.

Con el titulo "Reactivar la economía", presenta propuestas para solucionar el paro en Sanlúcar, que son dignas de comentar. A saber: una, la creación de un vivero de empresas; dos, planes formativos para reciclar a los trabajadores que están en desempleo.

Parece que no vive en esta ciudad, y que además, haya tenido un cargo en la Asociación de Empresarios de Sanlúcar, por lo que es imperdonable que no sepa que ya existía un Vivero de Empresas. Pero que su partido cerró, y entre otras cosas, lo dedicó a ceder algunas de las instalaciones a empresarios afines, y encima, en precario. Cuyos gastos hemos pagados todos los sanluqueños durante muchos años. Y, ha sido en esta legislatura donde se han desalojados a estos emprendedores amigos. Usted que es abogado, supongo que podrá explicarles a los sanluqueños y sanluqueñas el significado del término "precario".

Pero además, parece que a usted no le informan sus compañeros concejales en el ayuntamiento, ya que se ha aprobado y firmado un convenio con la Consejería de Innovación para rehabilitar y ampliar el Vivero de Empresas existente en el Polígono Rematacaudales. Incluso, ya está alojados en estas instalaciones, una unidad de Centro de Apoyo al Desarrollo Empresarial (CADE), de dicha Consejería, compuesto por seis funcionarios especialistas al servicio del empresariado sanluqueño.

La otra medida que plantea el candidato del PP es desarrollar planes formativos para la inserción de los desempleados. Hay que recordarle que cuando terminaron los ocho años de gobierno del PP en esta ciudad, había cinco aulas de formación. En la actualidad hay 25 aulas, y además, 600 m2 para la formación práctica en talleres. Gracias a estas nuevas infraestructuras formativas, se ha triplicado la formación profesional para el empleo en lo que va de legislatura.

Mucho desconocimiento de la realidad, y presentado ideas que ya se están llevando a cabo. Hay que interesarse un poquito más por lo que pasa en esta ciudad, si se es candidato a la

Alcaldía. No puede ni debe meter la patita día tras día. Y confundir a los ciudadanos.

Un candidato a la Alcaldía de una ciudad como Sanlúcar no debe dejarse utilizar por su propio partido, porque hasta ahora, este candidato esta limitándose hacer la función de portero en la sede del PP a compañeros diputados o parlamentarios, para que vengan a darnos grandes titulares de prensa sobre política autonómica y nacional.

A los sanluqueños nos interesan nuevas propuestas e ideas para solucionar los problemas de Sanlúcar. Ya votamos, y, ya tenemos representantes en las elecciones nacionales y autonómicas.